



## Die Hillerschule blinkt für mehr Sicherheit auf dem Schulweg

**Jedes Kind der Hillerschule** sowie der Grundschule Metterzimmern darf sich über ein Blinklicht freuen. Die Aktion zu mehr Sicherheit auf dem Schulweg hat der Verein der Freunde und Förderer der Hillerschule initiiert. Gerade in der dunklen Jah-

reszeit sei es wichtig, dass Schülerinnen und Schüler auf dem Schulweg sichtbar unterwegs sind, so der Verein. Neben den gängigen Reflektoren an Schulranzen und Kleidung sowie Warnwesten seien Sicherheits-Klemmlichter ein wertvoller Beitrag.

Unterstützt wird die Idee von der Schulleitung, finanziert wird sie vom Elternbeirat und dem Förderverein. Zudem war am Mittwochmorgen auch das Polizeirevier Bietigheim-Bissingen mit einem Streifenwagen vor Ort.

*bz/Foto: Martin Kalb*